

Perfil Senior de la Clase 2024

ZUZIM GARCIA

Zuzim García, estudiante de último año de Walla Walla High School, sueña con ser algún día neurocirujano. Zuzim se alistó en el ejército para convertirse en médico de combate. Después de en la Universidad Eastern Washington con planes de transferirse a la Universidad de Washington para estudiar medicina. Ha estado activo en Walla Walla High School durante sus cuatro años de carrera. Zuzim es el comandante del batallón y el estudiante de mayor rango en el JROTC. El programa JROTC de Wa-Hi recibió recientemente la calificación más alta en JROTC al obtener la Unidad de Honor con Distinción (HUD), Gold Star. Menos del 10% de todos los programas JROTC califican para el estatus de HUD.

"Agradezco a todos los instructores del JROTC por motivarnos y empujarnos alcanzar nuestro potencial", dice García. "Realmente te empujan a ser mejor y a lograr lo que crees que no puedes lograr". Zuzim también ha estado

involucrado en el Club Latino durante los cuatro años de la escuela preparatoria sirviendo como vicepresidente, secretario y

coordinador de redes sociales. "Me gustaría agradecer a nuestro Instructor Senior del Ejército CSM (R) Anthony Marrero, Bill Erickson, el Asesor del Club Latino y Shayna Hutchens por presentarmé a ASB" dijo García. "Todos estos grandes líderes me han ayudado a convertirme en la persona que soy



LETRERO HISTÓRICO CREADO POR MAC BLEDSOE ENCUENTRA UN HOGAR PERMANENTE EN LA PARED DE ENTRADA AL GIMNASIO DE WA-HI

La conexión de Bledsoe con Walla Walla comenzó antes de que la familia se mudara al valle. Mac Bledsoe estaba enseñando y entrenando en el distrito escolar de Kiona-Benton cuando Blaine Bennett, graduado de la clase de 1983, cuyo padre "Shorty" Bennett era amigo de Mac desde hace mucho tiempo, llamó para preguntar sobre un letrero para el proyecto de último año de la clase de 1983. Mac tenía un negocio paralelo en su casa de Benton City donde fabricaba letreros de secuoya. Bromea diciendo que en aquellos días ganaba más dinero en el negocio de los letreros que enseñando y entrenando.

Blaine Bennett y su amigo, el presidente de la ASB, Scott Krivoshein, preguntaron si Mac podía hacer un letrero de Walla Walla High School para montarlo en el plantel. Mac no tardó mucho en aceptar asumir el trabajo. Mac no tenía mucho con qué diseñar el letrero, así que se acercó a Shorty y tomó una de sus gorras de Wa-Hi, que tenía el icónico logotipo de las letras WW. El diseño del enorme letrero de secuoya de 12' de ancho por 6' de alto despegó de ahí.

El hijo de Mac, Drew, quien luego sería el mariscal de campo estrella de la Universidad Estatal de Washington y de la Liga Nacional de Fútbol Americano, era un estudiante de sexto grado cuando Mac comenzó a hacer el letrero usando una pistola de arena para tallar la imagen del letrero. El trabajo de Drew era mantener la máquina industrial llena de arena.

"Drew está muy orgulloso de ese letrero porque trabajó mucho conmigo", dijo Mac, quien fue un elemento fijo en la línea ofensiva del equipo de fútbol de la Universidad de Washington de 1964 a 1968. "Ese letrero era muy grande. Yo levantaba un extremo y Drew levantaba el otro extremo. Lo inclinamos, lo

giramos y lo movimos para que yo pudiera hacer el trabajo que había que hacer".

Una vez que Mac y Drew terminaron el letrero, lo cargaron en la camioneta de Mac y lo llevaron hasta Walla Walla, donde se convirtió en un hito del plantel en la esquina de Fern Ave y Abbott Road durante casi 40 años. Durante el reciente proyecto de construcción del bono, la ubicación original del letrero dio paso al carril ampliado para autobuses escolares de la escuela. Este invierno, el histórico letrero de secuoya se montó permanentemente en la nueva entrada del gimnasio principal, donde permanecerá para

La familia Bledsoe se mudó a Walla Walla, donde Mac y su esposa Barbara enseñarían, entrenarían y continuarían criando a su familia de dos hijos; Adán y Drew. La vida de Mac Bledsoe siempre ha estado llena de aventuras. Se desempeñó como oficial en el ejército. jugó fútbol profesional en la década de 1960 y ha impartido clases para padres en los 50 estados. Es un narrador natural. Durante una visita reciente a Walla Walla High School para ver la nueva ubicación de su letrero, pronto tuvo un grupo de jugadoras de softbol de Wa-Hi reunidas alrededor escuchando atentamente mientras explicaba la importancia del trabajo duro y el compromiso para tener éxito en los deportes y en la vida. Incluso recordó haber enseñado a algunos de los padres de las jugadoras, notando ejemplos específicos de una experiencia en el aula que tuvo con ellos como si

Mac Bledsoe es muy venerado en Walla Walla y el letrero escolar que creó hace cuatro décadas quedará grabado para siempre como un capítulo importante de la historia de los Blue Devils.

Junta **Directiva:**

Alavna Brinton

Ruth Ladderud Kathy Mulkerin Derek Sarley Terri Trick Eva Maxwell, Rep. estudiantil Hailey Thrall, Rep. estudiantil



Escuelas Públicas de Walla Walla

364 S. Park Street Walla Walla, WA 99362 (509) 527-3000 sitio web: www.wwps.org

DECLARACIÓN INTEGRAL DE NO Las Escuelas Públicas de Walla Walla no discriminan en ningún programa o actividad por motivos de sexo, raza, credo, religión, color, origen nacional, edad, condición de veterano o militar, orientación sexual. expresión o identidad de género, discapacida animal de servicio y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados. Los siguientes empleados har sido designados para manejar preguntas y

- Coordinadora del Título IX y Coordinadora DR. MINDY MEYER, Dir de Recursos Humanos 364 S. Park Stree Walla Walla WA 99362 (509) 527-3000 mmever@wwps.org
- Coordinadora de la Sección 504/ADA BARB CASEY. Dir de Educación Especial 364 S. Park Street Walla Walla, WA 99362 (509) 527-3000 bcasey@wwps.org

Las Escuelas Públicas de Walla Walla son un empleador que ofrece igualdad de requisitos de la ADA

¿Dónde están ahora?

Graduados más solicitados de Washington

Desde que se graduó de Walla Walla High School en 2012, la suboficial jefe de la Marina de los EE. UU., Jordan Heiser, ha estado viajando por el mundo sirviendo a su país. Actualmente, está estacionada en Camp Lejeune en Carolina del Norte.

Cuando no está de servicio, Jordan se mantiene ocupada trabajando en una licenciatura en ciencias donde tiene una doble especialización en Diseño de software + Seguridad y Diseño web + digital. Jordan entrenó a un equipo de viaje de softbol de lanzamiento rápido de escuela preparatoria CPO JORDAN HEISER y le gusta hacer productos horneados para ventas benéficas de pasteles.



Durante su infancia, Jordan asistió a la escuela primaria Sharpstein y a la escuela secundaria Garrison. Fue una estudiante-atleta premiada durante 12 temporadas en voleibol, campo a través, baloncesto y softbol y fue nombrada Primer Equipo de la Conferencia en softbol en su último año. También compitió en equipos de softbol y voleibol de viaje fuera de la escuela.

Jordan participó en el equipo de rifle JROTC, donde avanzó a los Juegos Olímpicos Juveniles. La profesora de ciencias de la escuela secundaria Garrison, Sue Parrish, fue uno de los miembros de su personal más inspiradores. Jordan recuerda cómo la Sra. Parrish siempre tuvo una conducta brillante y alegre y estaba apasionada por su

El padre de Jordan, Bill, se jubiló del distrito escolar donde se desempeñaba como conserje y empleado de mantenimiento. Su madre, Ginger, es la secretaria principal de Walla Walla High School. También tiene un hermano menor, Cayd. Jordan planea terminar su licenciatura, convertirse en contratista militar en tecnología de la información y seguir viajando por el mundo.

Escuelas Públicas de Walla Walla Enfoque en la Educación

VERSIÓN EN ESPAÑOL DISPONIBLE EN EL SITIO WEB DEL DISTRITO --- WWW.WWPS.ORG

Boletín de su distrito escolar | Primavera 2024 | Volumen 26 | Número 3



THANK YOU WALLA WALLA!

Mejoras anticipadas a los deportes y actividades al aire libre gracias a los impuestos

Las Escuelas Públicas de Walla Walla se complacen en anunciar que muchos de los proyectos de instalaciones deportivas y de actividades al aire libre, incluidos en el Impuesto de Capital para Exteriores aprobado por los votantes en febrero, están adelantados a lo previsto.

En asociación con Hellas Construction, una de las principales empresas de construcción de campos deportivos del país, el distrito tiene la mira puesta en completar muchas de las meioras este verano. Hellas recurrirá a varios contratistas locales para ayudar en las importantes mejoras civiles, eléctricas y del sitio asociadas con los campos de césped, mejoras en CONTINUA ADENTRO.

IMPUESTOS DE CAPITAL APROVADOS POR LOS VOTANTES • Reemplazo de las canchas de tenis de 60 años de

- antigüedad en Wa-Hi • Instalación de una pista para todo clima en Pioneer MS
- Reparar las canchas de tenis Garrison de 43 años v repavimentar la pista de 20 años
- Instalación de superficies de juego de césped artificial de alta calidad e iluminación del campo en ambos campos de
- Instalación de iluminación exterior en los campos varsity de béisbol/sóftbol.
- Instalación de gradas elevadas con acceso ADA en Klicker
- Proporcionar acceso adecuado a baños y vestuarios. · Construcción de una carrera de obstáculos "Raider" del JROTC para uso de estudiantes, socorristas y comunidad.

Mensaje del superintendente



Las Escuelas Públicas de Walla Walla envían por correo el boletín Enfoque en la Educación a los hogares de los residentes tres veces al año. Esta publicación sirve como plataforma para mantener a nuestra comunidad informada v conectada con el distrito escolar.

Agradecemos su participación y apoyo. La Junta Directiva y yo valoramos sus aportes y agradecemos sus ideas mientras nos esforzamos por "Desarrollar a los graduados más buscados de Washington".

Dr. Wade Smith Superintendente (509) 526-6715 wsmith@wwps.org Twitter: @WallaWallaSup



las Escuelas Públicas de Walla Walla, es importante reflexionar sobre nuestro progreso hacia las ambiciosas metas establecidas en nuestro Plan Estratégico Visión 2030. Con el compromiso de desarrollar a los graduados más solicitados de Washington, este año ha sido fundamental para convertir esta visión aspiracional en realidad.

Una de las estrategias fundamentales de Visión 2030 es capitalizar las asociaciones con las familias y nuestra comunidad. Con ese fin, hemos implementado nuestro nuevo Programa de Voluntariado en Persona (VIP), donde 450 voluntarios escolares ya han registrado casi 4000 horas de voluntariado en los 12 planteles Desde oradores invitados y acompañantes de excursiones hasta ayudantes en el aula y apoyo en eventos, cada uno de estos voluntarios ha ayudado a enriquecer las vidas de nuestros estudiantes a través de su

servicio.
Otro elemento clave del Plan Visión 2030 centra nuestros esfuerzos en la alfabetización orimaria Reconocemos que unas sólidas habilidades de lectura fundamentales son esenciales para el éxito académico. Con ese fin, docenas de nuestros maestros de primaria han estado trabajando arduamente para poner a prueba nuevos programas de alfabetización y

la inversión de nuestra escolar, los maestros tel acceso a un plan de estu herramientas y estrategias instrucción enormemente mejorados para ayudar a alcanz nuestra meta de que todos los niños lean al nivel de su grado e tercer grado.

Además, nuestro compromiso de brindar experiencias educativas relevantes y rigurosas que satisfagan las necesidades de nuestro diverso cuerpo estudiantil continúa dando dividendos. Con el bjetivo de garantizar que todos los estudiantes se gradúen con un plan postsecundario, continuamos mejorando las vías y oportunidades de nuestro programa. Como resultado, estamos exponiendo a

más estudiantes a visitas a campus universitarios, experiencias profesionales y técnicas, oportunidades de observación laboral y pasantías. Ya sea que vayan a la universidad, a una carrera o al ejército, estamos/ comprometidos a garantizar que los estudiantes de WWPS adquieran las habilidades críticas del siglo XXI para tener éxito durante toda la vida.

De cara al futuro, estamos entusiasmados con la nuestro Plan Estratégico Visión 2030 a medida que desarrollamos nuestro legado de 167 años de excelencia e innovación. En nombre de nuestra Junta Escolar, profesores, estudiantes y familias, ¡gracias por un año excepcional!<<



CONTINUA DE LA PORTADA..

las pistas y actualizaciones de iluminación.

"Los campos Matrix Helix Turf de Hellas con rellenos totalmente naturales y su superficie epiQ Tracks® representan los sistemas más seguros, rápidos y duraderos de la industria" dijo el superintendente Dr. Wade Smith. "Además, la iluminación de campo LED Ephesus de última generación, de bajo derrame y bajo brillo, se considera el sistema de mercado, de iluminación deportiva más amigable para los vecinos"

En Walla Walla High School, se llevó a cabo una ceremonia de colocación de la primera piedra para marcar el inicio de esta obra histórica. Está previsto que estén terminadas a principios del otoño en el plantel de Wa-Hi las 8 nuevas canchas de tenis. la carrera de obstáculos "Raider" del JROTC, campos de césped artificial y luces de campo. Se repavimentará la pista Klicker Track en Wa-Hi v se desarrollará el área más segura para eventos de lanzamiento en pista al norte de la pista existente. También está previsto que la nueva pista en Pioneer Middle School esté terminada en septiembre, junto con la reparación repavimentación de la pista de Garrison Middle School. Se estima que las luces de los campos de sóftbol y béisbol del Murr Sports Park estarán terminadas para el invierno.

El equipo de fútbol de Wa-Hi jugará en el estadio Borleske próxima temporada por última vez antes de realizar la transición al plantel de Wa-Hi en el otoño de 2025, un año antes de las proyecciones anteriores.

"Una vez que completemos la mayor parte de las mejoras al campo, la cancha y la pista, comenzaremos la transición a la segunda fase de los

provectos, enfocándonos en las gradas. los baños y otras mejoras del sitio", señaló el Superintendente Smith. "Nuestra mejora en las fases de construcción nos permitirá concluir todos los proyectos aprobados por los votantes para el otoño de 2025, un año escolar completo antes del cronograma original".

CALENDARIO DE CONSTRUCCIÓN DEL IMPUESTO DE CAPITAL FIN **PROYECTOS ALCANCE** INICIO Oct 2024 8 nuevas canchas de tenis Junio 2024 Wa-Hi JROTC JROTC Pista de obstáculos "Raider" Junio 2024 Sept 2024 Wa-Hi Campo Varsity Césped artificial, nueva área de Junio 2024 Oct 2024 anzamiento, repavimentación de pistas existentes e instalación de luces de campo gradas, dependencias v Nov 2024 Sept 2025 comodidades finales del sitio Césped artificial e instalación de luces de campo Junio 2024 Wa-Hi Campo JV Sept 2024 Nov 2024 Dependencia de campo Abril 2025 Junio 2024 Pioneer MS Pista todo clima Oct 2024 Mejoras de béisbol y sóftbol Junio 2025 Agos 2025 Garrison MS Julio 2024 Agos 2024 Reparación y repavimentación de pista Mejoras a las canchas de tenis Junio 2025 | Sept 2025 Murr Sports Park Instalar luces en el campo de béisbol/sóftbol Junio 2024 Oct 2024



Ayudar a los estudiantes a aprender a leer es algo personal para la especialista en alfabetización del distrito, Melissa Carter. Cuando era niña y crecía en Beaverton, Oregón, en las afueras de Portland, leer era difícil para Melissa. No leyó hasta el final del tercer grado. Estas dificultades con la lectura la enfermaron físicamente y la hicieron sentir ansiosa cuando era niña. A veces se negaba a ir a la escuela y no encontraba ningún placer en leer por gusto. Afortunadamente, sus padres le encontraron un especialista en lectura y poco a poco mejoró sus habilidades.

"La universidad fue difícil para mí y leer en voz alta en público todavía me presenta desafíos", dijo Carter, quien ahora tiene dos maestrías y una licenciatura. "La misión de mi vida es ayudar a los estudiantes a aprender a leer para que no enfrenten los mismos desafíos que yo he experimentado a lo largo de mi vida".

"Los padres a menudo preguntan qué pueden hacer para ayudar a sus hijos a aprender a leer", dice Carter. "Los aliento a tener conversaciones con sus hijos porque la lectura está relacionada con los sonidos. En los años de primaria, es importante leer con el niño y hacerle preguntas sencillas, señalar imágenes y pronunciar las palabras para el niño".

Melissa Carter sonríe cuando la llaman "La susurradora de la lectura", sabiendo que la misión de su vida de ayudar a los estudiantes a conder a leer está marcando una diferencia en los planteles de todo el distrito.



CAMPEONA DEL CONCURSO

CIVICO

grado de la escuela secundaria Garrison, se enteró

de que sólo aproximadamente el 30 por ciento de los habitantes de Washington votan de manera regular, decidió abordar el tema en su ensayo en la competencia inaugural de Civismo de la Cámara de Comercio de Walla Walla Valley. Se pidió a los competidores que identificaran un problema en su comunidad y encontraran soluciones. El concurso Civics Bee también requirió que los participantes respondieran preguntas sobre los fundamentos y profesora de ciencias sociales, Beth Clearman, fue de gran ayuda en esta área al apoyar a los estudiantes después de la escuela para prepararlos y hacerles preguntas sobre las preguntas que podrían recibir durante la College. Athena brilló en todos los aspectos del concurso de educación cívica y obtuvo el lugar garantizado en la competencia estatal Civics Bee en Olympia en junio.

2024 **GRADUADOS** DE DISTINCIÓN

Doug Gwinn - Clase de 1932 Karen Hedine – Clase de 1972 Bill Fleenor – Clase de 1969 Tricia Copeland Lubach – Clase de 1985 **Dean Lodmell** – Clase de 1952





US News honra a Wa-Hi

Walla Walla High School obtuvo altas clasificaciones nacionales y estatales en 2024 Best High Schools que U.S. News publicó esta primavera. Los factores de clasificación incluyen preparación para la universidad acceso al plan de estudios de nivel universitario, competencia en las evaluaciones estatales y tasas de

"Estamos muy contentos de saber que Wa-Hi obtuvo nuevamente el reconocimiento como la Mejor Escuela Preparatoria de U.S. News", dijo el director de Walla Walla High School, John Schumacher. "Nos ubicamos en el tercio superior de todas las escuelas preparatorias del estado y la nación". con calificaciones especialmente altas en nuestro índice de preparación y amplitud universitaria, además de nuestras sólidas tasas de graduación y puntajes en lectura y ciencias"

Al obtener una clasificación nacional entre el 40% superior, Walla Walla High School alcanzó el estatus de Mejor Escuela Preparatoria de U.S News y obtuvo elegibilidad para exhibir el premio a las Mejores Escuelas Preparatorias 2024 con la marca registrada de U.S. News. La clasificación de Wa-Hi la colocó como una de las escuelas preparatorias mejor calificadas de toda la región.